

## ABSTRAK

### PROSES PENGUKUHAN *ADOK* DALAM ADAT KEPAKSIAN PERNONG PAKSI PAK SEKALA BEGHAK

Oleh

**Yuniar Wike Wulandari**

*Ulun Lampung* memiliki adat istiadat dan kebudayaan yang masih terjaga dan terus diwariskan secara turun temurun. Salah satu *adat* yang terus dipertahankan oleh *ulun Lampung* khususnya Lampung Saibatin di *Kepaksian Pernong Paksi Pak Sekala Beghak* yakni pemberian *adok* atau gelar. Meskipun *adok* diwariskan kepada anak laki-laki tertua dalam proses pengukuhannya terdapat beberapa tahapan yang harus dilalui untuk mendapatkan persetujuan dari *Saibatin*. Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimanakah Proses Pengukuhan *Adok* dalam Adat Kepaksian Pernong Paksi Pak Sekala Beghak kecamatan Batu Brak kabupaten Lampung Barat. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui Proses Pengukuhan *Adok* dalam Adat Kepaksian Pernong Paksi Pak Sekala Beghak kecamatan Batu Brak kabupaten Lampung Barat.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan teknik pengumpulan data melalui teknik wawancara, kepustakaan, dokumentasi dan teknik observasi sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik purposive sampling dengan penggunaan sampel diantara populasi sehingga sampel tersebut dapat mewakili karakteristik populasi.

*Adok lulus kawai* merupakan pewarisan gelar seseorang yang diturunkan langsung kepada anak laki-laki tertua. Sedangkan *Cakak adok* merupakan naik tingkatan *adok* pada seseorang yang sebelumnya sudah memiliki *adok* namun dikarenakan pertimbangan tertentu dapat memperoleh *adok* yang lebih tinggi. Proses pengukuhan *adok* melalui dua tahapan yaitu tahapan pengajuan gelar *adat/adok* dan pelaksanaan prosesi *penettahan adok*. Tahapan pengajuan gelar tersebut meliputi *hippun jukkuan*, *hippun bahmekonan*, *hippun kapping batin* kemudian usulan hasil musyawarah tersebut disampaikan kepada *Saibatin* melalui *pemapah dalom* untuk mendapatkan persetujuan berupa surat keputusan (*SK*) *Saibatin*. Setelah usulan yang diajukan memperoleh persetujuan maka akan dilaksanakan prosesi *penettahan adok*. *Prosesi penettahan adok* bertujuan untuk menyampaikan kepada masyarakat bahwa akan ada pengukuhan *adok* baik *lulus kawai* ataupun *cakak adok* yang dilaksanakan pada saat *nayuh*.